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総 務 文 教 委 員 会 記 録 

 

令 和 7年 1月 7日 （ 火 ） 

1 3時 5 9分 ～ 1 4時 0 5分 

第 2 委 員 会 室 

第 3 委 員 会 室 

【委 員】 芦谷委員長、沖田副委員長、村武委員、岡本委員、永見委員、西田委員 

【議長・委員外議員】 

【事務局】松井書記 

 

【議 題】 

1  行政視察について（委員間で協議） 

 

2  その他 

 

 

【別紙会議録のとおり】
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【会議録】 

〔 13 時 59 分 開議 〕 

 

○芦谷委員長 

ただいまから総務文教委員会を開会する。出席委員は5名で定足数に達している。

岡本委員から欠席届が出ている。それではレジュメに沿って進める。 

 

1 行政視察について（委員間で協議） 

○芦谷委員長 

当委員会の取組課題等の参考とするため、先進自治体への行政視察について、こ

れまで委員からの提案も受けながら正副委員長で検討し、行程案を作成した。書記か

ら説明をお願いする。 

○松井書記 

1月20日（月）から22日（水）までの2泊3日の行程である。初日は萩・石見空港か

ら羽田空港へ移動し、東京都内に宿泊する。 

2日目の1月21日（火）は午前9時30分から東京都豊島区役所を訪問し、豊島区が昨

年度から始めた「区民による事業提案制度」について視察する。 

終了後、千葉県香取市に移動し、午後3時から香取市役所で「市内公共交通の再編」

について視察する。その日は香取市内に宿泊する。 

3日目は浜田への移動が主だが、午前中に香取市内の資料館を見学する時間を確保

できる。 

○芦谷委員長 

視察内容について、委員から意見等があればお願いする。 

（ 「なし」という声あり ） 

それではお諮りする。この日程で行政視察を実施することとしてよろしいか。 

（ 「異議なし」という声あり ） 

異議なしとの声があったので、この内容で準備を進めていく。ご協力をよろしく

お願いする。 

なお、議長については、申合せにより、毎年1回いずれかの常任委員会の行政視察

に同行できることとなっているので、今回の視察については議長にも声を掛けたいと

考えている。 

また、委員会として、視察終了後に委員派遣報告書を作成し、14日以内に議長に

提出する必要がある。また、この内容を踏まえて行政視察レポートを作成し、全員協

議会で議員と執行部に報告する。 

それでは、これらの報告書等の作成について、事前に役割分担を決めておきたい。

委員派遣報告書の取りまとめと考察、行政視察レポートの作成と発表については正副

委員長が分担して担当する。豊島区の「区民による事業提案制度」と、香取市の「市

内公共交通の再編」の2点について、視察内容のまとめを誰かにお願いしたい。岡本
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委員が欠席なので、永見委員、村武委員、西田委員の中で豊島区と香取市の担当を決

めたい。 

○村武委員 

私が豊島区を担当する。 

○芦谷委員長 

それでは村武委員に、豊島区の「区民による事業提案制度」の報告をまとめても

らう。香取市についてはどうか。 

○沖田副委員長 

地域交通に関わることなので、永見委員は今福地区まちづくり委員会であいのり

タクシーに関わっているので、ぜひ永見委員にお願いしたい。 

○芦谷委員長 

それでは香取市については永見委員にお願いしたい。 

それぞれの視察先の所感については全委員に提出してもらう。担当の決定につい

ては以上でよろしいか。 

（ 「はい」という声あり ） 

 

2 その他 

○芦谷委員長 

委員から何かあるか。 

（ 「なし」という声あり ） 

それでは、以上で総務文教委員会を終了する。 

 

〔 14 時 05 分 閉議 〕 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

             総務文教委員会委員長  芦 谷 英 夫 


